

Beantwortung der Anfrage der SPD-Fraktion aus aktuellem Anlass zur Gemeindevertretersitzung am 26.10.2020

Dorftreff/ DGH Hommertshausen

1. *Wie ist der Stand der Planungen für einen Neubau bzw. eine Sanierung des DGH Hommertshausen?*

Für die grundsätzlichen Überlegungen wurde bekanntermaßen eine Projektstudie erstellt, die in mehreren Sitzungen mit dem Ortsbeirat und Vertretern der Hommertshäuser Vereine und Gruppierungen erörtert und diskutiert wurden.

Für die ersten Phasen der Planungsleistungen wurde ein Förderantrag im Rahmen des Dorftwicklungsprogramms gestellt, der positiv beschieden wurde.

Im Anschluss wurde den Vorgaben des Vergaberechts entsprechend ein Interessenbekundungsverfahren durchgeführt, in dessen Rahmen sich interessierte Planungsbüros um die Teilnahme an einer Ausschreibung bewerben konnten.

Auf Basis dieses Verfahrens wird derzeit eine Ausschreibung durchgeführt. Die entsprechenden Unterlagen sind versandt, die Angebotsabgabe wird im November erfolgen.

2. *Wann ist eine nächste Informationsveranstaltung mit den Bürgerinnen/ Bürgern in Hommertshausen geplant (evtl. in einem größeren BGH)?*

Aufgrund der Corona-Pandemie kann hierzu keine Aussage gemacht werden.

3. *Werden die Neubaupläne bzw. Sanierungspläne samt den damit verbundenen Kosten in dieser Veranstaltung nochmal detailliert vorgestellt?*

Ja.

4. *Wie sieht der voraussichtliche Zeitplan für die Umsetzung des Projekts von Seiten der Verwaltung aus?*

Auch hierzu können aufgrund der aktuellen Situation in Zusammenhang der gewünschten Bürgerbeteiligung keine definitiven Aussagen gemacht werden.

Könnte „durchgeplant“ werden, dürften die Planungen unter Berücksichtigung der Bürgerbeteiligung wohl im April/Mai 2021 so weit fortgeschritten sein, dass ein Bauantrag gestellt werden könnte.

Im Anschluss wäre für die weitere Fördermittelbeantragung die Baugenehmigung abzuwarten.

Nach Erhalt der Förderbescheide können Ausschreibungen erarbeitet und durchgeführt werden. Im Grunde ist es Ziel der Verwaltung in 2021 noch einen spürbaren Baubeginn zu realisieren. Ob dies zu halten ist, wird sich erst in Zukunft erweisen.